



学校だより

にしの風

11月号 金沢市西小学校

令和7年10月27日

駅西新町3丁目15-1
TEL 263-5338
FAX 263-5340

校庭の木々も色づき始め、秋の訪れを感じます。さわやかな風の中、スポーツや芸術にも触れながら、子どもたちはますます勉強に励んでいます。

★一人一人の居場所づくり

先日、金沢市いじめアンケートを行いましたが、本校では、定期的に児童アンケートを行い、子どもたちの悩みや心配事の把握に努めています。子どもたちの心の変化に気づくことができるよう、「ここタン（心の状態を表現する、端末を利用した毎日のアンケート）」を活用したり、状況に応じて面談をしたりしています。また、いじめ防止基本方針のもと、組織的にトラブルの未然防止、早期対応に努めています。お子さんのことで気になることがありましたら、担任やスクールカウンセラー等にご相談ください。今後も、一人一人が笑顔で過ごせる学校づくりに努めて参ります。

★いしかわ教育ウィーク

いしかわ教育ウィークに合わせ、学校公開を行います。子どもたちの教育活動の様子をご覧いただく機会として、ご案内いたします。

11月4日（火）・6日（木） 9:20～11:50

11月5日（水） 9:30～12:00



□徒歩等でお越しください。

- ・自転車は所定の場所に駐輪ください。
- ・駐車スペースが無いことをご了承ください。
- ・近隣に駐車されないようお願いいいたします。

□スリッパ等の内履きをお持ちください。 □児童玄関にて受付をお願いします。

□校内では、名札の着用をお願いします。 □写真や動画の撮影はご遠慮ください。

□通常の教育活動を行っています。

- ・授業の予定は、連絡帳でご確認ください。
- ・特別教室や近隣の場所で学習をしている場合もあります。
- ・通常の体育の授業として、持久走の記録測定を行っている場合もあります。

□子どもたちが集中して学習できるよう、授業中の私語はお控えください。

★後期児童委員会発足

後期児童委員会が発足しました。児童会目標「つなげ！！にしの輪～みんなが楽しい学校～」を目指し、よりよい学校となるよう、5・6年生が各委員会での活動計画を立てました。学校のために力を尽くしてくれています。

★金沢市小学校連合体育大会

10月2日、県西部緑地公園陸上競技場で開催された連合体育大会に、6年生が参加しました。金沢市立小学校の6年生が一堂に会し、50メートル走や選択種目、学校対抗リレーなどを行いました。各種目では、練習の成果を発揮し、記録に挑戦しました。団体演技「若い力」では、迫力のある演技を披露しました。応援にご来場くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

★連合音楽会校内披露会

10月24日、5年生が校内での音楽発表を行い、全校で鑑賞しました。心を一つにして、素晴らしい歌声と演奏を披露してくれました。10月30日の金沢市小学校連合音楽会でも、金沢歌劇座の大きなホールで、歌声を響かせてくれることと思います。

★ハロウィンにおける児童の犯罪被害・非行防止

10月末には、市内の繁華街を中心に、ハロウィンイベントが行われます。本校校区には、多くの公園があり、人が集まりやすい環境もあります。最近は、暗くなる時間が早くなっています。児童が事故やトラブルに巻き込まれないよう、未然防止と見守りへのご協力をお願いいたします。